



jueves 31 de julio de 2025

Luz verde para la redacción de la primera fase del proyecto de adecuación del cauce del Arroyo Villalta en Bobadilla Estación

La Junta de Andalucía ha librado un presupuesto de 300.000 de euros



El alcalde Manolo Barón, el Parlamentario Andaluz, José Ramón Carmona, la responsable de Obras, Teresa Molina, y la presidenta de la ELA Bobadilla Estación, Diana Ramos, han informado de todo en rueda de prensa.

Actuación que tiene como objetivo solucionar el problema de inundaciones en Bobadilla Estación y Antequera mediante el encauzamiento del Arroyo Villalta hacia el río Guadalhorce.

Se trata de un proyecto de la Junta de Andalucía en colaboración con la Entidad Local Autónoma de Bobadilla Estación y el Ayuntamiento de Antequera, y que contará con una inversión que supera los 5 millones de euros.

Plan de Gestión de Riesgo de Inundaciones

El proyecto fue incluido en este plan en el año 2022, paso decisivo para la solución técnica de esta importante problemática.

“Seguimos dando pasos muy importantes con un tema histórico”, ha indicado el alcalde en su intervención

